

Cierra BOLSA con pérdidas en 2008, por \$107 millones (El Financiero 23/02/09)

Cierra BOLSA con pérdidas en 2008, por \$107 millones (El Financiero 23/02/09)(Eduardo Jardón) Lunes, 23 de febrero de 2009 La Bolsa Mexicana de Valores (BOLSA) reportó pérdidas por 107 millones de pesos en 2008.. La Bolsa Mexicana de Valores (BOLSA) reportó pérdidas por 107 millones de pesos en 2008. De acuerdo con el reporte financiero de la empresa, el resultado negativo fue debido a un deterioro por 528 millones de pesos en sus activos intangibles. Este monto, dijo la emisora, no tuvo impacto sobre el flujo de efectivo ni en la operación de la empresa o en sus márgenes operativos. Sin ese ajuste, el resultado neto es positivo por un monto de 421 millones de pesos. Para este año la BOLSA, que preside Guillermo Prieto, tiene como objetivo lograr utilidades netas por 550 millones de pesos. Durante 2008, los ingresos de la empresa subieron 22 por ciento, al pasar de mil diez a mil 233 millones de pesos. El negocio bursátil fue su principal fuente de ingresos, ya que en este segmento registró entradas por 549 millones de pesos, monto mayor en 12.7 por ciento al reportado en 2007. En el cobro de cuotas a emisoras, obtuvo 331.1 millones de pesos, lo que implicó un aumento de 11.5 por ciento, que se debe a un mayor número de inscripciones, particularmente emisiones de deuda en certificados bursátiles, así como al aumento en las cuotas anuales de mantenimiento. La utilidad operativa de la empresa aumentó en el año 59.4 por ciento, para sumar 333 millones de pesos. En un comunicado, la empresa refrendó su compromiso de ser cada vez más eficiente, competitiva y de buscar en todo momento el sano desarrollo de mercados más transparentes y con mayor profundidad.